

Regionale Musiktage 12.- 14. Juni 2020

Eigentlich hätten die Regionalen Musiktage 2020 vom 12. – 14. Juni in Erschwil stattfinden sollen. Der Corona-Virus hat dieser Planung einen Strich durch die Rechnung gemacht. Somit mussten die Musiktage auf den 04. – 06. Juni 2021 verschoben werden. Die Brass Band Erschwil und der Solothurner Blasmusikverband freuen sich auf den grossen Anlass im 2021.

Die Musikantinnen und Musikanten der Brass Band Erschwil liessen es sich nicht nehmen und überbrachten der Bevölkerung anstelle der Musiktage in 2 Gruppen (mit eingehaltener Abstandsregel) abwechslungsweise ein Ständeli damit alle wussten, eigentlich wäre die Luft mit Musik und den Regionalen Musiktage erfüllt.

Wir danken der Brass Band Erschwil und Ihrem Dirigenten Martin Altenbach für die spontane Idee mit Musik der Bevölkerung Mut zu geben in der Hoffnung auf Corona lose Zeiten.



Eine Gruppe spielte beim Schulhaus Brühl.



Die andere Gruppe spielte beim Schulhaus Kleinfeld



Natürlich durfte auch der «Abstands» Apero nicht fehlen.

Solothurner Blasmusikverband
Ressort PR
Ivo Cueny
Hauptstrasse 8
4247 Grindel
079 444 84 25
cueny.ivo@bluewin.ch

